

Ganó Alejandra, revela una encuesta de Massive Caller

La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral presentó mejores propuestas y ganó el segundo debate.

De acuerdo con una encuesta realizada por Massive Caller, 68.8% de las personas que respondieron habervisto el debate consideraron que Del Moral Vela presentó las mejores propuestas o fue la ganadora. Mientras que la candidata Delfina Gómez de Morena obtuvo 31.2%.

A la pregunta si cambió su intención de voto por alguna candidata, después de ver el debate, 27.5% dijo que sí cambió la preferencia, 18.6% no sabía por quién votar y después de escucharlas decidió, mientras que 53.9% reafirmó la preferencia que tenía.

En el ejercicio de Massive Caller también cuestionó por quién cambió el sentido de su voto y 64.7% respondió que a favor de la abanderada del PRI-PAN-PRD-NA. Mientras que 35.3% lo hizo por la candidata de Morena. Sobre quién cree que ganará la elección, 60.3% respondió que Alejandra y 39.7% que Delfina.

Las encuestas fueron levantadas mediante la técnica de "robot" en grabaciones enviadas a los hogares que son contestadas por el propio entrevistado, realizando las llamadas en forma aleatoria a fin de que sean representativas. "Frecuencia de no respuesta de 0% y tasa de rechazo, 95%. No incluye métodos de estimación de resultados", señaló la firma. /KARINA AGUILAR

Los resultados

A la pregunta, ¿quién presentó las mejores propuestas o fue la ganadora del debate?

Fuente: Massive Caller

Alejandra del Moral

68.8%

Delfina Gómez

31.2%